

**AKTUELLES** (<https://www.stefan-gruhner.de/inhalte/2/aktuelles/index.html>)

**Parlamentarische Anfrage zur Verkehrssituation in Gefell und Zollgrün:  
Gruhner will Lösung zur Einschränkung des Schwerlastverkehr (<http://www.stefan-gruhner.de/inhalte/1041192/person/index.html>)**

Mit einer parlamentarischen Anfrage hat der Landtagsabgeordnete Stefan Gruhner (CDU) die Verkehrssituation an der früheren B2 im Bereich Gefell und Zollgrün im Thüringer Landtag auf die Agenda gesetzt. „Die alltägliche Belastung der Einwohner insbesondere in Zollgrün und Gefell ist durch die Zunahme des Schwerlastverkehrs enorm und eine Einschränkung der Lebensqualität. Deshalb möchte ich mehr Aufmerksamkeit für das Thema und erreichen, dass sich die Landesregierung intensiv um das Thema kümmert“, sagte der Abgeordnete. Neben einer Bestandsaufnahme der aktuellen Situation ging es in der Anfrage vor allem darum, welche Handlungsmöglichkeiten die Landesregierung sieht und welche Schritte bereits eingeleitet wurden. „Positiv zu bemerken ist, dass die Landesregierung sich der Situation in der betroffenen Region bewusst ist. Nun ist es aber an der Zeit, zu handeln, um schnellstmöglich eine verträgliche Lösung für die Bürger in Gefell, Dobareuth und Zollgrün zu finden“ so der Schleizer Abgeordnete zu den Antworten auf seine Fragen.

Laut den in der Antwort genannten Daten der Verkehrszählung hat seit 2010 nach einem anfänglichen Rückgang die Anzahl an Fahrzeugen im betroffenen Bereich wieder zugenommen, die letzten Zahlen stammen dabei von 2015. „Auffällig ist aber, dass neben dem Anstieg ab 2010 vor allem der Anteil von Schwerlastverkehr stark überproportional zugenommen hat. Er lag 2010 noch bei 9,1% und ist 2015 schon bei 14,2%. Davon ist sicher einiger Verkehr aufgrund verschiedener Gewerbeansiedlungen entstanden, aber es zeigt, dass Handlungsbedarf auf der Strecke besteht,“ so Gruhner weiter. Die neue Mautgesetzgebung ermöglicht, auch auf Landesstraßen Maut zu erheben, um den Mautausweichverkehr von der Autobahn einzudämmen oder wenn dies die Sicherheit des Verkehrs erforderlich macht. „Diese Voraussetzungen werden gerade in Abstimmung mit anderen Behörden geprüft. Auch soll wohl derzeit geprüft werden, inwiefern die einzelnen Ortsdurchfahrten anders gestaltet werden können, um die Situation zu verbessern. Ich bitte die Landesregierung im Sinne der Bewohner der Region hier rasch zu handeln und vor allem die Variante einer Mauterhebung für den Schwerlastverkehr intensiv zu prüfen, da dies meiner Ansicht nach die schnellste Hilfe für die Betroffenen darstellen könnte und zu einer Begrenzung des Schwerlastverkehrs führen könnte,“ so Gruhner abschließend.

V.i.S.d.P. Stefan Gruhner



**Impressum** (<https://www.stefan-gruhner.de/inhalte/7/impressum/index.html>) | **Datenschutz**  
(<https://www.stefan-gruhner.de/inhalte/8/datenschutz/index.html>)



(<https://www.facebook.com/StefanGruhner>)



(<https://twitter.com/stefangruhner>)

---